



✔ Insalubre, la intervención de AMLO en el proceso electoral: Álvarez Máynez

El virtual candidato presidencial de Movimiento Ciudadano, **Jorge Álvarez Máynez** calificó de “loca e insalubre” la intervención del presidente López Obrador en el proceso electoral y anunció que evaluará presentar este tema ante instancias judiciales, además de recordar que ya presentó denuncias por agravios en contra de **Xóchilt Gálvez**.

En entrevista, luego de participar en el pleno de legisladores de **Movimiento Ciudadano**, fue cuestionado sobre la injerencia del Presidente en el proceso electoral, incluso con el **paquete de reformas** que presentó el día anterior.

“Yo creo que esta intervención ha sido insalubre, insalubre, de hecho, lo único que hay que recordarle al jefe del Ejecutivo es lo que él mismo le pidió en su momento a Fox, que les pidió a los presidentes en su momento, que dejaran a los mexicanos. decidir”, pero “no caeremos en conductas de agravios, de insultos, no lo vamos a hacer”.

[Insalubre, la intervención de AMLO en el proceso electoral: Álvarez Máynez \(eseuro.com\)](https://eseuro.com)